

Annas neue Kaffeemaschine

Es ist schon sehr lange her, da lebte einmal eine Frau namens Anna am Rande einer hektischen Großstadt in einem alten Fachwerkhaus mit einem kleinen, aber sehr gemütlichen Kaffee, das sie selbst führte.

Anna hatte es, nach dem Tod ihres geliebten Mannes, vor mehr als zehn Jahren gegründet und „Das kleine Kaffeehaus“ genannt, das über dem Eingang auf einer Holztafel in großen Buchstaben zu lesen stand.

Aber ihr Kaffeehaus lief nicht übermäßig gut und Anna musste noch an manchen Tag nebenbei einen Job annehmen, um einigermaßen über die Runden zu kommen.

Eines Tages kam ein schon etwas in die Jahre gekommener Vertreter für Kaffeeautomaten bei ihr vorbei, der ihr eines seiner hochmodernen Maschinen verkaufen wollte.

Leider hatte Anna aber nicht das nötige Geld, um einen so teuren Kaffeeautomaten bezahlen zu können. Deshalb sagte der Vertreter zu ihr, er könne ihr einen dieser Automaten für einen Monat kostenlos zur Verfügung stellen, damit sie sich vielleicht doch noch für den Kauf eines dieser magischen Wundermaschinen in aller Ruhe entscheiden würde. Es eilt ja nicht und er käme in etwa dreißig Tagen wieder, wie er sagte. Dann verabschiedete er sich freundlich von Anna und ging.

Am nächsten Tag öffnete Anna ihr kleines Kaffeehaus wie immer um die gleiche Zeit. Der Kaffeeautomat lief bereits auf Hochtouren und als die ersten Kunden kamen und eine dampfende Tasse Kaffee bestellten, waren sie von dem Geschmack des frisch gebrühten Kaffees derart begeistert, dass sie auf jeden Fall gerne wieder kommen würden. Seit der Zeit besuchten immer mehr Kunden Annas kleines Kaffeehaus und der Umsatz stieg von Tag zu Tag, sodass sie am Ende des Monats soviel Geld eingenommen hatte und jetzt auch den Kaffeeautomaten mit Leichtigkeit bar bezahlen konnte.

Als der Vertreter nach der verstrichenen Zeit wieder bei ihr vorbei kam, überreichte Anna ihm das Geld und kaufte die Kaffeemaschine, die den Umsatz ihres kleinen Kaffeehauses so unerwartet in die Höhe getrieben hatte. Außerdem war ihr kleines Kaffeehaus plötzlich in der ganzen Stadt bekannt geworden, das ihre Besucher wie magisch anzog, um Annas wunderbaren Kaffee zu genießen. Jeder wollte ihn auf einmal trinken, der die Menschen die Freude am Leben nicht nur steigerte, sondern einfach glücklicher machte.

ENDE

(c)Heiwahoe

© ()Heiwahoe